



Alle Herrlichkeit
dieser Erde
wird vergehen



Alois Meinrad Engeler

25. August 1943 – 31. Mai 2017

Wurde nach einem erfüllten Leben in die Ewigkeit abberufen. Schöne Zeiten erlebte er in seiner Jugendzeit an der Hohl-gasse. Später mit dem Schachspiel, Jassen, dem Druckerberuf und Ferien auf Teneriffa.

Es nehmen Abschied:

Maria Engeler

Alfons und Margrit Engeler-Bisig und Claudia

Karl Engeler

Bernhard und Berthi Engeler-Keller und Kinder

Schachfreunde, Jassfreunde und Kolleginnen und Kollegen.

Beisetzung der Urne am Mittwoch 14. Juni um 15.00 Uhr auf dem Friedhof Rosenberg Winterthur. Anschliessende Trauerfeier um 15.30 Uhr in der Abdankungskapelle Friedhof Rosenberg.

Traueradresse:

Bernhard Engeler, Grafenbuckstieg 9, 8200 Schaffhausen

Winterthur im Juni 2017